

# Refugiés. Des Plouërais mobilisés

Publié le 14 octobre 2016



Acheminés dans un premier temps vers Plélan-le-Petit, les 16 m<sup>3</sup> collectés à Plouër ont rejoint Calais dans un véhicule affrété par les Voltigeurs de Morlaix.

Quinze jours après avoir convoyé, vers Plélan, les 16 m<sup>3</sup> de produits textiles, collectés durant quatre mois sur le marché dominical, le Collectif d'aide aux réfugiés de Plouër fait un bilan des actions, concrètes et soutenues, initiées depuis sa création en novembre 2015. « En moins d'un an nous avons convaincu de nombreux citoyens désireux d'agir pour les réfugiés », se réjouit Jean-Marie, en évoquant les 120 membres, âgés de 25 à plus de 70 ans et issus de milieux socioprofessionnels divers qui ont rejoint le collectif. Telle Héléna, « heureuse d'y retrouver, autour de valeurs humanistes et de solidarité partagées, des bénévoles désireux de venir en aide à ceux qui ont été contraints de quitter leur pays en proie à la guerre ».

## Une famille attendue

Des rencontres-débats, des partenariats avec des collectifs voisins et des contacts étroits avec Utopia 56, qui intervient au quotidien à Calais, ont été noués. « Partager informations et témoignages nous permet de mieux connaître la problématique du vécu et de l'accueil des réfugiés. Nous nous préparons ainsi à accueillir une famille à Plouër, l'objectif principal du collectif », rappellent-ils. C'est ce à quoi s'attelle la commission logement en lien avec la municipalité qui soutient le collectif depuis sa création. Une échéance qui pourrait se rapprocher depuis que l'État a annoncé l'imminence du démantèlement de la Jungle de Calais.

## Contact

*plouerrefugies@laposte.net ; Facebook : Collectif Plouërais pour l'accueil de réfugiés*